
 

 

內華達青年論壇，新世代理性溝通 
 

駐舊金山辦事處教育組 
 

內華達州克拉克縣的高中學生又再一次為政治人物們做了最佳示
範：如何在像是移民、同性婚姻、稅率、教育品質、健康照護等熱門
議題上平和的討論正反意見，沒有吼叫、沒有爭論，只有對其他觀點
的尊重。 

這是 11月中在拉斯維加斯會議中心的一場討論會，有將近一千名
學生聚集在這裡參加拉斯維加斯日報所舉辦的第 58屆年度青年論壇。 

不同於那些除了在選舉期間出現、也在立院會議上愈來愈頻繁出
現的誹謗、貶低等口水戰，學生們舉手發言、而非打斷他人，展現出
對其他意見的尊重，並且在他人合理的發言之後有可能會對特定議題
改變立場並勇於承認。這裡沒有譁眾取寵、沒有嘲弄、沒有誹謗、沒
有諷刺，取而代之的是理性和研究，超脫於強硬的黨派之爭，這些青
少年深思熟慮的討論某些社區、州、和國家所面臨的爭議性議題。 

Terri Janison是南內華達州 United Way社區發展的副經理人，
這是她第八年參加這個論壇，在該論壇中保持中立是她每年最喜歡的
專業活動。她說：「每次我都會對這些年輕人展現出的彼此尊重感到
驚訝；機場安全是其中一個議題，這個議題因為學生們不同的文化及
信仰背景而變得非常的真實。他們根據自身的旅行經驗而有著不同的
看法，但在討論中仍然對彼此保持有禮及深思收率的態度，這是你會
期待在成年人身上看到的。」 

這個年度盛事在 1955年由拉斯維加斯日報創始人暨發行人 Hank 
Greenspun發起，社區裡最聰穎、思辨能力最佳的青少年們能夠在此論
壇中發表意見，而且這些討論不只是青少年之間而已，還能傳達到一
些成人單位的耳裡。第一年的論壇有 96名學生參加，今年的與會人數
則有當年的十倍之多，來自 50所不同的學校。 

該論壇由 Greenspun家族基金會所贊助，和克拉克縣學區合作，
是美國境內最長青的青年論壇之一。Janie Greenspun Gale是 Niche 
Media的執行合夥人，也是論壇中保持中立的主持者之一，她在午餐休
息時間時告訴學生：「如果內華達州議會聽到我們對於改善學校的討
論…他們會有收穫。他們會知道你們學生們想要什麼、什麼能夠真正
有益我們的州。想要達到這樣的成果，我們需要你們每一個人的參
與。」 

Brian Cram是 Greenspun家族基金會的董事，也是克拉克縣學區
的前督學，他贊成 Gale所說的，他說：「學生們討論出一些我希望政
治人物們能夠想到的提案。」 

今年，青年論壇請到 28名來自優良企業及社區的領導人們來主持，
以幫助討論進行。主持人當中包含了美國地方法院法官 Richard 



 

 

Boulware II, 克拉克縣地方法官 Franl Sullivan, 前內華達第一夫
人 Sandy Miller, 以及多名民選官員及行政官員分別代表克拉克縣委
員會、拉斯維加斯市議會、克拉克縣學校董事會。 

學生們所討論的議題廣泛，從大麻到同性婚姻、到美國是否應參
與對敘利亞伊斯蘭教組織的空襲。有些議題引發高度的研究、產生精
彩的論點，反映出多元面向的討論；有些議題的討論則是充滿了感性
及個人經驗。 

舉例來說，在關於霸凌問題的討論中，在學生一個一個分享自身
被霸凌的經驗時，有一群學生會陷入沈默。實際上每個學生或多或少
都有被霸凌的經驗，大部份的學生認為這情況在中學比高中還要嚴重。
霸凌問題應該要被嚴正且積極的解決是普遍的共識，然而許多學校裡
的教職員處理此問題卻不夠完善。 

當議題轉為移民問題時，一名學生含淚回憶她的家庭在秘魯生活
於貧困之中的掙扎，他們夢想著來到美國能夠過比較好的日子。學生
們深有同感的是，他們覺得白種人移民似乎比較受歡迎，而有色人種
得到的認同比較低。 

在會議中心的各個研討室裡，教育品質是個普遍的討論主題，學
生們的意見正被深切期待著。副督學 Kim Wooden是主持人，她說：
「我在此聆聽是為了讓事情變得更好，不只是在這節討論中保持中立
而已。」 與會者討論的主題非常廣泛，從改善性教育、到縮短上課時
數都有。 

一個小組裡的學生討論了教師們是否該被批准帶槍上課以保護學
生，大部份的學生認為這樣會讓學生有太多機會接觸到槍枝。
Advanced Technologies學院的一名高三學生 Hung Le認為：「比起保
護的目的，槍枝帶來的危險還是比較高，這並不是真正的安全學習環
境。」 

在 El Mundo報紙發行人 Eddie Escobedo Jr.的研討室裡，教育
一直是熱門討論的議題，學生們討論著要如何達到國際的高學術標準。
有些學生認為這個議題牽涉到資金問題，不只是教室裡的資金，還包
括了社會服務的層面以照顧學生的身心健康。一名學生提出：「五個
小孩當中就有一名因飢餓而受苦，餓著肚子要如何學習呢？所以資金
援助必須面面俱到。」其他學生認為應該要少一點為了考試而死記硬
背的枯燥課程，多一些能夠讓他們發展實際技能的課。 

Silverado高中三年級學生 Asimwe Oben-Nyarko說：「我們只是
在學如何應付考試，幾乎沒有老師能夠打破這個準則。」 

Moapa Valley高中三年級學生 Garrett O’Toole建議美國的教育
應該以德國為範本，學生選擇特定職業領域，然後進入專精於該領域
的學校就讀。其他學生卻不這麼認為，他們覺得在校期間能夠探索不
同的職涯可能性是非常重要的。 

無論觀點為何，大部份的青少年都同意現行的教育模式是行不通



 

 

的。 
近年來，青年論壇的許多討論著重於內華達州的經濟，因為學生

們高中畢業後就得面臨自己的人生問題。今年許多青少年對未來抱持
著樂觀的想法，也有許多人為了高漲的大學學費感到憂心，不確定自
己是否有能力在大學畢業後還清就學貸款。 

在一個對該論壇中 130名學生的非正式統計調查當中，有 94%表
示他們計劃申請經濟援助或是獎學金。有兩名學生表示他們不打算上
大學。一名 Liberty高中的二年級生 Carolina Cisneros說：「我真
的很想對未來樂觀一點，但坦白說我很擔心，不知道能不能付得起上
大學的開銷。」Shadow Ridge高中二年級生 Ben Bartholomeo和 
Cisnero有一樣的擔憂：「我對繼續學業差不多是有計畫的，但我還是
必須為自己多找些選項，像是去從軍之類的。要還清就學貸款是唯一
困擾我的事。」 

這些學生對於經濟壓力的感觸並不是特例，有 57%的學生表示他
們的家庭受到失業所影響，13%面臨房子被抵押的困境。和往年一樣，
大部份的學生表示當他們成年後並不想住在內華達州。有將近 75%的
學生認為改善教育仍然是內華達州最重要的議題。 

學生們在論壇中辯論不同的觀點，同時他們對許多主題也抱持相
同的看法，甚至共同想出了解決之道。在某個研討室裡，幾乎每個學
生都同意該學區的性教育需要改進，學生們認為光是教導禁慾並不能
解決性行為帶來的問題，只會讓學生們對於避孕和保護措施認知不足。 

透過青年論壇，學生們也得到許多新的觀點。Oben-Nyarko認為將
英語作為美國官方語言讓他更能欣賞這個國家的文化多元性，在美國
境內能夠聽到許多不一樣的語言。他說：「這讓『作為一個美國人』
究竟是什麼意思成為值得重新思考的事，我覺得這樣很好。」 

舉辦論壇的這天充滿了許多嚴肅認真的討論，同時也有有趣的一
面，以及對其中三個學生來說這是個幸運的一天。在抽獎活動中，三
名學生得到 $1000美元的獎學金。 

中獎人之一 Canyon Spring高中三年級生 Jake Wier認為青年論
壇是個讓學生的聲音被聽見的絕佳機會：「這個論壇給我們發聲的機
會，告訴大人們我們真正的感受。」 

論壇結束時，Greenspun家族基金會執行董事 Cram表示他覺得未
來充滿希望：「這讓我對未來感到有信心，這些學生能夠提供我們這
一代想不到、現在這一代又沒在做的問題解決方式。」 
 
資料來源：2014 年 11 月 20 日 Las Vegas Sun 
連結網址： “Students air differences on hot-button issues, leave 

vitriol behind” by Brian 
Nordlihttp://www.lasvegassun.com/news/2014/nov/20/students-air-
differences-hot-button-issues-leave-v/ 


